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第３回辻堂まちづくり会議報告 

 

（開催日時）２０１９年（令和元年）６月２７日（木）１３：３０～１５：１５ 

（開催場所）辻堂市民センター 第１談話室 

（出 席 者）21 人 

（欠 席 者）3 人 （木幡委員、吉田秀委員、小林委員） 

（傍 聴 者）３人 

（議 題 等）別紙次第のとおり 

 

 

◎ 前回議事録の確認 

資料を確認し，前回議事録の確認を行った。 

 

◎ 議題 

１ 部会等からの報告について 

  資料のとおり、各部会長、委員長より報告を行った。 

（議事要旨） 

発言者 内容等 

尾崎会長 それでは、各部会についてご報告をお願いいたします。 

くらし安心・安全部会からお願いいたします。 

石井部会長 それでは、ご報告させていただきます。 

（議事録及び事業計画に沿い報告） 

自転車マナーアップキャンペーン・街頭キャンペーンについては高橋委

員から報告。 

勉強会事業について、小川委員から提案。 

小川委員  （勉強会事業について資料をもとに提案） 

 今後進めていくとしたら、通行量調査等が必要となってくる。部会内で

話し合い進めていきたい。 

事務局 補足として、道路整備課に問い合わせを行ったところ、道路構造上の拡

幅が可能か、また進めることが出来るかという確認をした。 

物理的には道路拡幅は可能だが、接続部は県道となるため、市で単独で

行うことが出来ず、調整・時間が必要である。 

現在、仲町・北町の自治会からも声が上がっているため、道路整備課で

は安全地帯（ゼブラゾーン）の調整により、緩和出来ないかという検討を

行っている。 

尾崎会長  ありがとうございました。 

続きまして、辻堂交流部会からお願いいたします。 

関岡委員 それでは、ご報告させていただきます。 

（議事録及び事業計画に沿い報告） 



2 

 

斎間委員 「自歩道」の愛称募集について、高浜地域子ども支援会議内で伝えたとの

ことだが、まつりの中で集計を取るのであれば，辻堂小や八松小等も関係

してくる。その児童達への周知はどうするのか。 

関岡委員  ご指摘のとおりであるため，高浜地域子ども支援会議区以外の小中学校

への周知・対応は今後考えていく。 

尾崎会長 ありがとうございました。 

続きまして、広報委員会からお願いいたします。 

森外委員 それでは、ご報告させていただきます。 

（議事録及び事業計画に沿い報告） 

 

２ 辻堂公民館まつりについて 

・尾崎会長から公民館まつりについて経過説明が行われた。 

 今年度の公民館まつり実行委員長は、まちづくり会議会長の尾崎会長が就任した。 

 また、まちづくり会議は昨年同様２回ロビーで行う予定だが、昨年は湘南ホスピタルと共同場

所での出店となった。現在スペースを広げるための調整を行っている。 

 まつり時、スタンプラリーを提案し予算を考えてもらっている。 

 

３ 市政報告会について 

・事務局から１５時３０分～に行われる市政報告会について流れの説明が行われた。 

 まちづくり会議からは、会議の事業報告とオリンピック・パラリンピック関係の質問を行う。 

 

４ 辻堂プライドについて 

・今後の進め方について 

 次回全体会後、藤沢市の観光シティプロモーション課とまちづくり会議の会長・副会長とで意

見交換会を行い、その後具体的な進め方を示していく。 

 

５ その他 

 ・交通安全街頭キャンペーン  

 参加者；伊藤委員、森外委員、石井委員 

 ・防災講演会  

まちづくり会議から当日の司会を決める必要があるが、後日くらし安心・安全部会内で決め

ることとなった。 

 参加者：国弘委員、小川委員、関岡委員、斎間委員、吉田紀委員、石井委員、近藤委員、 

横川委員、伊藤委員、鷹野委員、白井委員、横川委員、森外委員 

 ・自転車マナーアップキャンペーン 

 参加者：森外委員、鷹野委員、白井委員、近藤委員 

 

◎ 報告事項 

 資料に沿って事務局から事業報告を行った。 



3 

 

◎ その他 

 事務局から「辻堂市民センター再整備について おしらせ No,7」について説明が行われた。 

    （議事要旨） 

発言者 内容 

事務局  今回のお知らせについて、「１０月頃から建設工事開始」「センター跡地

について、市での活用計画がないため売却の方向で考えている」という 2

点が主な内容となる。7 月 10 日号広報と同時に回覧予定である。 

小川委員  検討委員会時、跡地について市の利用計画が無いとは聞いていない。新

センター建設後に考えると言っていたはず。跡地問題については、議論す

る場もなく売却の方向になる、というのは納得できない。 

事務局  市での活用計画が無いということは、藤沢市として使用する予定がない

という意味合いのため、市民・住民から活用方法の提案等についてがあれ

ば、検討することはできる。 

山田委員  詳細設計の説明会時から状況は変更になったのか。また、説明会の際の

検討事項の進捗はどうなっているのか。 

事務局  詳細設計は変更していない。検討事項は建物外部の事だったため、建物

内部の詳細設計の変更はない。 

尾崎会長  本日の話では、センター跡地の利用方法について、市では活用計画がな

いとのことだが、市に活用方法を提案すれば検討の余地があるとも読み取

れるので、それについての議論をしていくことを提案する。 

 

◎今後の予定 

 下記のとおり、全体会議・部会等を開催すること決定した。 

 

会議名：第４回辻堂まちづくり会議 全体会議 

日 時：７月１８日（木）午後１時３０分～午後３時３０分頃                   

場 所：辻堂市民センター 第 1 談話室 

議 題：各部会からの報告 等 

 

会議名：辻堂交流部会 

日 時：７月４日（木）午後２時４０分～午後４時４０分頃                   

場 所：辻堂市民センター 

議 題：事業の検討 等 

 

会議名：くらし安心・安全部会 

日 時：７月４日（木）午後２時４０分～午後４時４０分頃                   

場 所：辻堂市民センター 

議 題：事業の検討 等 
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会議名：広報委員会 

日 時：７月４日（木）午前９時３０分～午前１１時３０分頃                   

場 所：辻堂市民センター 

議 題：事業の検討 等 

 

以上 


